

【事業内容の紹介】

浅野撚糸は「糸」を作る会社です。繊維業界（紡績産業）における加工工程の一つである「撚糸（ねんし）」を行う、下請け会社として創業。50年の歴史を刻んできました。創業以来、順調に業績を伸ばしていましたが、2000年代に入ると安価な海外製品に押される形で売上が減少、倒産の危機を迎えました。廃業の選択がよぎるも「日本の撚糸の灯を消すことはできない」という強い想いのもと、事業を継続。お湯に溶ける水溶性糸を扱う会社と出会い、これまでに無かった唯一無二の撚糸技術で作った魔法の糸「SUPER ZERO（スーパーゼロ）」の開発・特許取得に成功しました。この糸を使って織られた自社ブランドタオル「エアーかおる」を販売、多くのメディアで取り上げられ瞬く間に大ヒットし累計販売本数1,500万本を超える人気商品となりました。

【福島復興】

浅野撚糸は2023年4月、福島県双葉町の復興産業拠点となっている中野地区に新施設を建設・稼働させました。敷地面積約28,000㎡の広大な土地に約6,000㎡という大規模施設内には魔法の糸「SUPER ZERO（スーパーゼロ）」を生産する工場と「エアーかおる」を販売する直営店「エアーかおる双葉丸」が併設され、更に地域や産業拠点企業の方々の憩いの場所となるためのカフェ「キーズカフェ福島双葉店」をオープンさせました。

これら全ては、未だ震災や原発事故の傷が癒えず、復興や住民帰還が進まない福島県双葉町を元気にするため、企業誘致を受け岐阜県から進出してきました。

浅野撚糸は双葉町内の交流人口年間300万人を目標に福島双葉復興のため、より良い製品・サービスを提供しています。

あゆみ わが社の今

浅野撚糸 株式会社 双葉事業所 フタバスーパーゼロミル エアーかおる双葉丸

所在地：福島県双葉郡双葉町

事業内容：撚糸加工・日用繊維製品販売

